

# *Miguel Díaz-Canel se prononce pour le développement industriel durable*

---



La Havane, 24 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est prononcé ce jeudi à Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays, pour un développement industriel durable et intégré pour assurer la souveraineté de notre pays. Le président cubain a tenu ces propos pendant la visite d'importantes entreprises de cette province.

« Indépendamment de l'obsolescence, nous avons un potentiel pour faire à Cuba ce que nous nous proposerons » a-t-il assuré peu après avoir connu les résultats de l'entreprise Colonel Francisco Aguiar, conçue pour la réparation de véhicules militaire et aujourd'hui devenue une entreprise de production diversifiée.

Miguel Díaz-Canel conduit une visite gouvernementale, la seconde qu'il réalise dans cette province du centre de notre pays en moins d'un an. Ce jeudi, il s'est rendu à la centrale sucrière Uruguay, dans la commune de Jatibonico, la cimenterie Siguaney, à Taguasco, et le centre d'élevage de Managuaco.

Il a également visité l'entreprise La Estancia et le Centre d'Ingénierie génétique et de Biotechnologie dans la capitale de la province et il a tenu une rencontre avec des travailleurs et des étudiants de l'université

José Martí qui a formé près de 37 mille cadres professionnels ces 35 dernières années.

D'autre part, le vice-président Salvador Valdés, le Premier ministre Manuel Marrero et plusieurs membres du Conseil des ministres se sont rendus chacun de son côté dans d'autres communes de la province de Sancti Spiritus afin de faire le suivi des principaux programmes économiques et de la stratégie mise en œuvre pour faire face au renforcement du blocus étasunien.

Source : Granma

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212758-miguel-diaz-canel-se-prononce-pour-le-developpement-industriel-durable>



**Radio Habana Cuba**